

女子バスケットボール部

現部長 佐藤 優花
前部長 鶴岡 月菜
顧問 柴田(朝)先生

私たち女子バスケットボール部は、二年生四名、一年生四名の計八名で「全道出場」を目指し柴田先生のご指導の下、日々練習に励んでいます。

バスケットボールは、よく「身長が高い方が有利」と言われるスポーツです。私たちは身長が高いわけではなく、ズバ抜けて運動神経がいいわけでもありません。そこで、速攻やアウトサイドからのロングシュート、プレスディフェンスといった平面でのプレーを磨いています。そして、一試合での相手の点数を六〇点未満に抑えることをチームのモットーとし、全道で戦えるチームになれるようにお互に支え合い、競い合っています。

目標を達成させるにはまだまだ足りないことがばかりですが、高体連に向けて少しずつ成長できるよう頑張っていきます。

最後になりましたが、いつも先頭に立ち、チームを支えてくださった先輩方が引退し、新チームになつたことで、改めてチームを引っ張つてください、全員で一つの目標に向かう雰囲気作りをしてくださった先輩方の存在の大きさを感じました。これからも先輩方から教わったことを忘れずに、日々の練習に取り組んでいきます。

